

Jeudi 16 mai 2019

De 12h30 à 13h30

Conférence-diapo amphi Claude BLOCH bât. 772-774 à l'ORME DES MERISIERS

Offerte par l'AAC-CEA Saclay et l'activité ARTS PLASTIQUES

« De VAN GOGH A MATISSE, le grand atelier du Midi »



Fin 19ème - début 20ème siècle, des peintres quittent Paris pour s'installer dans le Midi. C'est Van Gogh qui veut inviter ses amis pour former un « grand atelier du Midi ». Car là-bas, l'intensité de la lumière exige une forme de radicalité et un nouveau travail de la couleur. Avec Van Gogh et Cézanne, les pointillistes et les fauvistes, puis Bonnard et Matisse, retrouvons la chaleur et la beauté du Midi!

Par Claire de LAVARENE

Entrée libre